



KOMMENTAR

GÜNTHER HATZ

Ein Gentleman

Es war nicht die Audienz beim Papst. Aber immerhin stand Tirols Landeshauptmann Herwig van Staa in seinem Innsbrucker Arbeitszimmer der Kleinen Zeitung Rede und Antwort (siehe Interview nächste Seiten). Wer den Landesfürst von seinen wortgewaltigen Auftritten südlich des Alpenhauptkammes – sprich Osttirol – her kennt, war überrascht. Federleicht, handzahn wie ein Schmusekater bezog er zu Themen, die den Osttirolerinnen und Osttirolern unter den Fingernägeln brennen, Stellung.

Wobei van Staa seine „zwei Sargnägel“, wie er die Kleine-Redakteure mit einem Schuss Ironie empfing, wie ein echter Gentleman behandelte. Das war in der Vergangenheit, wie man ja weiß, nicht immer der Fall.

Sie erreichen den Autor unter:

guenther.hatz@kleinezeitung.at